



septiembre de 1983

Revista de la GALATEA

Sociedad Cervantina de Esquivias

AÑO III Núm. XXI SEPTIEMBRE 1.983

Noticario

POSIBLE VISITA DEL ESCRITOR J.L. FORGES A ESQUIVIAS.-
=====

Nueva NUESTRA SECCION PARA LA S. CERVANTINA: ECOLOGIA.-
=====

ESPECIAL: SEQUIA
=====

CONCURSOS Y PREMIOS DE GALATEA PARA EL EJERCICIO DE PUBLICACION, 83-84
=====

COLABORACIONES SECCIONES NUEVAS

DEPORTES

MUSICA ROCK

MOMENTO TAURINO
=====

CASTILLA - LA MANCHA ¿CAPITAL...?



La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, que tiene 79.000 km² y en la que vivimos 1.700.000 personas, aspira a:

- Consolidar la cohesión de sus comarcas y territorios
- Coordinar las necesidades de sus ciudadanos
- Crear vías para escuchar a todos y conseguir un trabajo aquí en la Comunidad Autónoma

A la vez, los ciudadanos quieren:

- Solucionar los problemas en su entorno natural
- Tener más cerca los puntos de decisión
- Que la Junta de Comunidades se aproxime a su vida diaria

Por tanto, la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha tiene que lograr:

- Situar los puntos de Gobierno donde sean más útiles para todos
- Resolver las gestiones de los ciudadanos con delegaciones próximas y eficaces
- Superar los problemas que implica la dispersión de la población Castellano Manchega

En diciembre, las Cortes de Castilla-La Mancha deciden la capitalidad de la Comunidad Autónoma. Para preparar el proyecto de ley, el Consejo de Gobierno informa a los ciudadanos y pide sus opiniones.

CAPITALIZA TU AUTONOMIA